

Die Marktgemeinde Mayrhofen gratuliert

Bravo – zum grandiosen Erfolg!

Vor ein paar Tagen konnten wiederum unzählige Besucher und Theaterfreunde das Stück – von Martina Schwemberger – STAUDENKINDER zum letzten Mal für heuer im Waldfestplatz bewundern und beklatschen. Herausragend nicht nur das traurige echte Stück an sich, die famosen Schauspieler, sondern auch die musikalische Begleitung (Katharina und Elisabeth Huber-Rieser).

Lieber Theaterverein Mayrhofen: Euch ist mit diesem Theaterwerk eine ausgezeichnete Nachzeichnung des Lebens der sogenannten Staudenkinder in Ginzling absolut gelungen. Für viele Zuschauer waren diese Stunden sicher eine Nervenprobe und ein tiefgreifendes Erlebnis. Ein Stück das Spuren hinterlässt. Die Marktgemeinde gratuliert!

Eure Bürgermeisterin, Monika Wechselberger